



安積山

郡山市立日和田小学校

学校便り No.54

令和4年11月17日

文責：校長 伊藤 孝行

新型コロナウイルスの感染拡大が心配です。

国、福島県及び郡山市においても新型コロナウイルスの感染拡大が見られます。

市内小中学校児童生徒の陽性者は、昨日の段階で10月を上回りさらに増加傾向にあります。

日和田小でも同様で、大変心配される段階に入ったと思われます。

感染防止に特效薬はありません。今まで取り組んできた手指消毒、手洗い、換気、検温・体温測定、室内でのマスク着用、早めの医療機関受診の徹底を図りたいと思います。

【重ねてのお願い】

99%の子どもは、登校前の検温及び健康観察がなされていますが、残り1%強(4~5人)は徹底が図られていません。

感染の早期発見・早期治療のためにも、登校前の検温率を100%したいと思います。

6年生が日和田中で体験入学を行いました。

15日(火)の5時間目の時間を利用して、日和田中学校に出かけ体験入学を行ってきました。



はじめに日和田中学校の校長先生、教頭先生、教務主任の先生から、中学校進学に向けての準備や心構えについてお話をいただきました。

その中で、子どもたちが驚いていたことは、進路の話でした。三年後に受験生になると聞かされ子どもたちは少し戸惑っていたようです。



その後、子どもたちが楽しみにしていた部活動見学に入りました。中学生は、自分の部の良さをアピールしたり体験させたり、熱心に勧誘を行っていました。6年生は、自分の意中の部を熱心に見入っていました。

今回の中学校体験入学を機会にまた一つ卒業に向けての意識が高まったように感じました。

明日はB案4校時、給食無しで下校です。

18日(金)は、以前もお知らせしてましたようにB案4校時で給食は無しで、下校予定時刻は12時頃となります。

明日は放課後の時間が長くなりますので、いつものように安全で事故やけがのないように、子どもたちには以下の指導を行いました。



- ① 午後4時には家に戻っている
- ② おとながいない家では遊ばない
- ③ 自転車に乗る時は、ヘルメットを着用する
- ④ 外出する時は、防犯ブザーやホイッスルを身につける
- ⑤ 子どもだけでゲームセンターに行かない
- ⑥ お金やゲームソフトの貸し借りをしない

タブレットの正しい使い方について。

昨年から一人一台のタブレット端末が郡山市より貸与されるようになりました。

タブレットの使い方については、各学級で指導をしていたところですが、「慣れ」が出てきたことにより、以下のような正しくない使い方を行っている子どもが見られるようになってきました。

- ① 乱暴な扱いにより液晶画面を破損する。
- ② タブレットに勝手にアプリをインストールしたり設定を変更したりする。
- ③ 個人情報に反する写真や動画を撮影する。

学校でも指導確認しますが、お子さんがタブレットを持ち帰った際は、ご家庭でもご確認くださるようお願いいたします。